

+ La lista es entregada a la Policía; buscan que ningún auto se use para cometer delitos, dice dirigente

GUAYMAS, Son., 12 de Septiembre de 2017.- El líder nacional de SIPPADA.A.C., y dirigente estatal de ONAPPAFA, Fidel Lugo Ayala entregó el comisario general de Seguridad Pública José Norman Castillo Medrano, el padrón de vehículos registrados por su organización, cumpliendo el compromiso contraído para contribuir a la seguridad del municipio.

La entrega tuvo lugar en la oficina policiaca y el titular reconoció la disposición del coordinador de los vehículos extranjeros en esta ciudad, al entregar por escrito y en memoria USB las características de los autos, nombre y dirección de cada propietario. Es un padrón de 7 mil 347 unidades, identificadas con un holograma de esta asociación.

SEGUROS DE DAÑOS

Castillo Medrano dijo que la información brindará certeza jurídica a propietarios de vehículos nacionales, ya que cada uno de ellos cuenta con un seguro a terceros, a fin de hacerle frente a los daños que pudieran ocasionar al participar en accidentes viales.

Pidió que los representantes de otros organismos similares acudan a sus oficinas para hacer lo propio y que este tipo de autos no sean utilizados para cometer ilícitos, por la impunidad que alcanzan con la falta de información de esas unidades.